



Haben die „Newcomer Days“ vorgestellt und wollen allen Neu-Aachenern einen besonderen Empfang bereiten: Dezernentin Susanne Schwier, Thomas Hissel, Boris Mehlkopf, Masoud Mirzai, Roger Uhle, Christian Mourad, Andreas Schneider, Corinna Bürgerhausen und Tanja Wansel. Foto: Harald Krömer

# Der besondere Empfang für alle Neu-Aachener

Die „Newcomer Days“ am 7. und 8. November stehen unter dem Motto: „Mache Aachen zu deiner Stadt.“ Viele Mitmach- und Unterhaltungsangebote. Stadtsprecher Bernd Büttgens moderiert das Programm und die Talkrunden.

**VON NINA KRÜSMANN**

**Aachen.** Der erste Eindruck zählt und das gilt auch für neue Mitbürger, die in Aachen eine neue Heimat gefunden haben. Seit 2011 hat die Stadt Aachen deshalb einen sogenannten „Newcomer Service“ eingerichtet.

Höhepunkt im Rahmen der Aktivitäten zur Information und Kontaktpflege sind die „Newcomer Days“, die am Freitag, den 7., und Samstag, den 8. November, nun zum zweiten Mal im Krönungssaal des Rathauses veranstaltet werden. Bei der erfolgreichen Premiere erlebten 1600 Neu-Aachener das zentrale Willkommens-Event der Stadt Aachen und ihrer Partner – in diesem Jahr hofft Veranstalter Christian Mourad von „Creat-Event“ auf einen neuen Besucherrekord.

„Die offizielle Begrüßung ist ein fester Baustein der Wirtschaftsförderung geworden. Ich selbst bin

vor Kurzem nach Aachen gezogen und habe bei den ersten Newcomer Days erlebt, wie Aachen vor dem Rathaus den roten Teppich ausrollt. Das habe ich so noch in keiner Stadt erlebt“, sagt Dezernentin Susanne Schwier.

## Live Musik

Das Programm im Krönungssaal steht unter dem Motto: „Mache Aachen zu deiner Stadt.“ Es richtet sich an alle, die durch das Studium, den Job, der Liebe wegen oder aus anderen Gründen neu nach Aachen gekommen sind. Ihnen allen möchten wir einen besonderen Empfang bereiten, kostenfrei und völlig offen“, erklärt Schwier.

Unterstützt wird die Veranstaltung von der Stawag, der Techniker Krankenkasse, NetAachen und der Sparkasse Aachen, die sich auch vor Ort präsentieren.

Am Freitag, 7. November, gibt es

von 12 bis 18 Uhr Mitmach- und Unterhaltungsangebote. Um 14 Uhr findet der offizielle Erstsemester-Empfang mit Livemusik von Lizusha und Lights out statt. Angesichts der rund 10 000 neuen Studierenden in diesem Wintersemester rechnet Veranstalter Mourad mit einem vollen Saal.

Der neue Stadtsprecher Bernd Büttgens moderiert das Programm mit Talkrunden. Oberbürgermeister Marcel Philipp ist auch dabei. Ab 15.15 Uhr gibt es kurze Stadtführungen, sogenannte „Aachen Quickies“. Am Abend wird erstmalig gemeinsam mit den Newcomern in der Diskothek „Nox“ an der Blondelstraße 9 gefeiert, ab 21 Uhr ist dort freier Eintritt.

Am Samstag, 8. November, öffnen die Infostände im Rathaus ab 12 Uhr, dazu spielen und singen das Schlagsaiten-Quantett, Bernhard Gerards und Lizusha. Ab 13.15 Uhr gibt es stündlich Stadtführungen durch „Aachens Herz“.